



Sehr geehrte Eltern der Schülerinnen und Schüler der Ballettakademie Konstanz,

Nach der erfolgreichen 25 Jahre Jubiläums Gala, möchte ich Ihnen die Aufwertung von Ballettschule zur Akademie und die damit verbundenen Änderungen erläutern.

Im Jahr 2013 hat die Ballettschule am Theater durch eine Prüfung des Kultusministeriums Baden Württemberg und des Oberschulamtes Freiburg, die Anerkennung zur 'Berufsvorbereitenden Ballettakademie' erhalten.

Selbstverständlich kann man nur Schüler mit den entsprechenden körperlichen Voraussetzungen ausbilden:

- Überdurchschnittliche Beweglichkeit
- Überdurchschnittliche Dehnbarkeit der Muskeln und Sehnen
- Durch angelegte Gene eine schlanke Statur und lange Beine

außerdem unabdingbar:

- Musikalität
- Ehrgeiz
- Diszipliniertes Durchsetzungsvermögen

Die Ballettschülerinnen und Schüler sind wie Leistungssportler darauf angewiesen von ihren Eltern Unterstützung zur regelmäßigen, pünktlichen Teilnahme am Unterricht (2-3 mal wöchentlich) zu bekommen.

Bitte tragen Sie Sorge für eine ordentliche Ballettfrisur, Ballettkleidung, Getränke etc.

In außerordentlichen Fällen kann nach Absprache mit der Schulleitung der Unterricht für 3 Monate auf einmal wöchentlich eingeschränkt werden.

Es gilt eine 6-wöchige Probezeit